



SPORTVEREIN HOHENFURCH e.V.

Abteilung SKI

Jahresbericht 2011

Leistungen und Veranstaltungen:

Liftbetrieb, Loipenpflege, Hallentraining, Schneetraining, Kinderskikurse, Hohenfurcher Meisterschaften Alpin, Skiausflug und Hüttenbau.

Die Kinderskikurse konnten wie geplant am Hohenfurcher Skilift durchgeführt werden. Es wurden ca. 45 Kinder von unseren Übungsleitern und Helfern erfolgreich betreut.

Liftbetrieb:

Der Skilift war an 27 Tagen in Betrieb. Verantwortlich für den Liftbetrieb zeichnet sich Markus Hefe. Dafür möchte ich Markus und seinen Helfern einen besonderen Dank aussprechen.

Es ist nicht immer einfach für jeden Tag Personal zu finden.

Loipe:

Die Loipe war etwa genau so oft gespurt wie der Skilift in Betrieb war. Dafür möchten wir uns bei unserem Loipenspurer Bartl Kees bedanken.

Rennergebnisse:

In der Gesamtwertung der Kreiscupserie kamen folgende Rennläufer auf einen Pokalrang 1-5 Blauensteiner Alina Platz 2, Dreitinger Lukas Platz 2, Pönitz Niklas Platz 3, Magister Svenja Platz 3, Schönfelder Patrick Platz 3, Weber Magdalena Platz 4 Ostler Magnus Platz 5, Schönfelder Marco Platz 5, Schrott Christoph Platz 5, Radler Julia Platz 5.

Lukas Dreitinger war wieder bei Maxi DSL und Landescuprennen am Start.

Marco Schönfelder fuhr auch einige Maxi DSL-Rennen.

Auch beim Zugspitzcup und Schongauer Zwergerlrennen waren unsere jungen Rennfahrer zahlreich im Einsatz.

Bei den Kreismeisterschaften der Senioren konnten gute Ergebnisse eingefahren werden.

Birgit Blauensteiner Platz 1, Christine Pönitz Platz 2, Herbert Pönitz Platz 2.

In der Mannschaftswertung konnten Herbert Pönitz, Andreas Kees, Birgit Blauensteiner, Albert Kees und Christine Pönitz den 2. Platz einfahren.

Beim Hohenpeißenberger Gedächtnislauf konnten Albert Kees Platz 1, Birgit Blauensteiner Platz 1, Christine Pönitz Platz 2, Herbert Pönitz Platz 2, Stefanie Kees und Andreas Kees Platz 3.

Tobias Schrott war wieder sehr erfolgreich bei DSV-Punkterennen im Einsatz.

Bei den Hohenfurcher Meisterschaften gingen die Titel bei den Erwachsenen an Birgit Blauensteiner und Tobias Schrott.

Schülermeister wurden Julia Radler und Lukas Dreitinger.



SPORTVEREIN HOHENFURCH e.V.

Abteilung SKI

Skitouren:

Martin Kees führte wieder einige schöne Skitouren durch, wobei Sport und Geselligkeit, in harmonischem Einklang betrieben wird. Es ist nur jedem weiter zu empfehlen. Dafür unser Dank.

Neubau Lifthütte:

Nachdem wir über den Winter die noch im Rohbau stehende Hütte nutzen mussten, begannen im Frühjahr die Ausbauarbeiten. Innenausbau mit Rigips und Holz, Elektroinstallation, Stufen betonieren und vieles mehr. Es ist nun ein gemütlicher Aufenthaltsraum und ein Betriebsraum entstanden.

Auch der Antrieb ist überdacht. Wer Lust hat, kann sich, wenn Liftbetrieb ist, gerne mal alles ansehen. Auch Getränke können dann gekauft werden.

In den nächsten Jahren müssen wir nun sparsam haushalten damit wir unsere gebeutelte Abteilungskasse wieder auf Vordermann bringen. Darum bitten wir Frau Holle um schneereiche Winter.

Zum Schluss danke ich der Gemeinde, meinen Vorstandschaftskollegen, den Trainern und Übungsleitern und allen, die sich am Hüttenbau beteiligt haben, allen Sponsoren und jedem, der durch seinen Einsatz den Skisport in Hohenfurch unterstützt hat.

**Eine schöne, erfolgreiche und unfallfreie Saison 2011/2012 wünscht Euch Euer
Abteilungsleiter Albert Kees Ski Heil !**